
横浜地区連絡協議会 第 1 回役員会 
 
⽇時：2022 年 10 ⽉ 25 ⽇（⽕）15：00〜17：00 
場所：神奈川県労働文化センター 

    
 
髙橋議⻑挨拶 
前岸事務局⻑が本来であれば引き続き事務局⻑を務めていただく形ですが、単組事情によ
り県連活動⾃粛となりましたので、今期は新たに事務局⻑を選任となります。後ほど協議事
項で確認を行います。県連定期大会が無事に終わりまして、その後四役会、執行委員会を経
て再度、横浜地区連絡協議会議⻑に就任しました。今後ともよろしくお願いいたします。 
 
１．経過報告 

1. ８⽉ 31 ⽇ 横浜地域連合国⺠⺠主県議団意⾒交換会 
2. 9 ⽉ 1 ⽇ 横浜地域連合横浜市提言提出 
3. 9 ⽉ 2 ⽇ 横浜地域連合五役会 
4. 9 ⽉ 14 ⽇ 横浜地域連合⽴憲⺠主県議団意⾒交換会 
5. 9 ⽉ 21 ⽇ 横浜地域連合フードバンク神奈川視察 
6. 9 ⽉ 24 ⽇ 県連定期大会 
7. 9 ⽉ 30 ⽇ 連合中央政策フォーラム 
8. 10 ⽉ 3 ⽇ 連合神奈川チャリティー交流会 
9. 10 ⽉ 6 ⽇ 横浜地域連合五役会 
10. 10 ⽉ 7 ⽇ 県連四役会 
11. 10 ⽉ 15 ⽇ 横浜労福協わいわいフェスタ 
12. 10 ⽉ 16 ⽇ 横浜地域連合横浜ビー・コルセアーズ視察 
13. 10 ⽉ 17 ⽇ 県連統一地方選挙打ち合わせ 
14. 10 ⽉ 18 ⽇ 県連執行委員会 
15. 10 ⽉ 19 ⽇ 県連組織拡大行動 
16. 10 ⽉ 21 ⽇ 県連⻘年婦⼈部幹事会 



（⾼橋議⻑） 
前回の幹事会以降は横浜地区連として行った活動は、10/19 東神トラックステーションでの
組織拡大行動のみです。横浜地域連合の活動は着々と行われています。制度政策での各級議
員との意⾒交換会を開催しております。またその間に横浜市への制度政策提言を行ってい
ます。横浜地域連合五役会は毎⽉開催されています。30 周年式典に向けてフードバンク神
奈川を視察しています。わいわいフェスタも無事に開催されました。横浜ビー・コルセアー
ズ視察ですが、横浜地域連合とプロバスケットボールチーム横浜ビー・コルセアーズと数年
にわたり付き合いを持っているので 11 ⽉ 20 ⽇に冠試合が開催される関係で視察が行われ
ています。後ほど協議事項でチケット販売について話させていただきます。 
 
（宇井代行） 
県連大会では運動方針をはじめ、予算、役員改選が行われ 2023 年度の新役員体制が確⽴さ
れました。ご案内の通り新役員で変更があったのは、楠原輸送労組の秋田谷さんが退任され
中井新委員⻑とトナミ運輸の丸⼭さんが新役員となっています。またセイノースーパーエ
クスプレス労組は神奈川県連に加盟はしますが、諸活動は行わないことが確認されていま
す。県連四役会は県連執行委員会の内容確認を行っています。執行委員会で専門部体制と地
区連担当の確認が行われました。 
 
（中野事務局⻑） 
今年度の第 1 回組織拡大対策会議が開催されました。確認事項として組織⼈員の増減につ
いて話されました。協議事項での組織体制ではヤマト厚⽊労組の今井委員⻑が組織拡大対
策委員⻑として就任されたことが確認されています。また県連担当でＳＢＳフレイトサー
ビス労組の櫻井さんと私、中野が確認されています。今後の取り組みとして第１次組織拡大
強化⽉間が 10 ⽉〜11 ⽉までの 2 か⽉間となっています。県連として 11 ⽉の 14 ⽇の週に
設定をして対応することが決まりました。11 ⽉にクリーンキャンペーンがありますが、県
央地区連が対応することが確認されました。5 ⽉の関係は 5 ⽉ 12 ⽇が組織拡大統一行動⽇
と設定されていますが、第 2 回組織拡大対策会議にて確認となっています。東神トラック
ステーションの活動と並行して行える活動を各地区連で考えることになっています。今後
は毎回幹事会で組織拡大行動について議論することになりました。 
 
２．年間スケジュール 

第 1 回幹事会 10 ⽉ 29 ⽇ 10 ⽉・1 ⽉・3 ⽉・5 ⽉・7 ⽉の年間 5 回を計画 
役員会は前年同様に幹事会前段に行います。 
メーデーは 4 ⽉に開催予定となっています。まだ決定はしていませんが、かながわ中
央メーデーの進行内容に様々な意⾒があり式典のみや出店は出さないなどの意⾒もあ
るとの事で連合の担当者と横浜地域連合で意⾒交換をしている現状です。新たに決定



しましたらご報告いたします。 
 
３．協議事項 
・2023 年度 横浜地区連絡協議会 役員 
   議⻑     ⾼橋 徹 （ヤマト横浜） 
   議⻑代行   宇井 浩 （ＳＢＳＦＳ労組） 
   副議⻑    ⾼嶋 和⼈ （新栄運輸労組） 
   事務局⻑   中野 一徳 （全⽇通神奈川⽀部） 
   事務局次⻑  櫻井 健一朗 （ＳＢＳＦＳ労組） 
          川島 昴 （三菱ロジ労組） 
          田巻 重雄 （ヤマト湘南） 
          鈴⽊ 善夫 （ヤマト横浜） 
   組織拡大委員 阪本 志津喜 （⽇新労組） 
          佐藤 井左夫 （ヤマト横浜） 
          ⾼橋 健 （楠原輸送労組） 
          未定  （全⽇通神奈川⽀部） 
 
役割分担：櫻井さん・鈴⽊さんが議事録・田巻さんが Facebook 投稿・写真は組織拡大委員
の方が対応して LINE へアップする。 
 
・2023 年度地域連合への役員派遣について 
 横浜地域連合に⾼橋徹（ヤマト横浜）を副議⻑として派遣する。 
 
・2023 年度レクリエーションについて 
 2 回の予算⽴ては変わらず 5 万円、5 万円で 1 回 10 万円でも良いとなっています。他の

地区連で行っているクリーンキャンペーンを行って県連より 2,000 円の行動費を上手く
利用する方法があります。昨年はスポーツ観戦をすすめましたが、チケットを取得できな
いとレク開催ができないので本年はスポーツ観戦を⾒送ります。ボウリングか八景島バ
ーベキュー2 点の意⾒が出ているが、次回にて幹事に意⾒を求めていく。 

 
・政策制度について 
 交運労協からもう直ぐ回答が出ます。地区連としては行政と合わせてとなります。年明け

の幹事会にて集約がいつもの流れとなっています。第１回幹事会にて各単組へお願いし
ます。また集約方法は一度ヤマト横浜で集約したものを中野事務局⻑へ送ることにしま
す。社会インフラに関しては、本年も交運労協に提出する形を継続しますので、横浜地区
連にて道路調査を行います。また件数によって開催⽇数を決定いたします。行政と合わせ



て第２回幹事会までに各単組より提出をお願いいたします。 
 
・選挙報告 
 来年の統一地方選挙に向けて県連としては織田さんを進めていく方向が確認されていま

す。それ以外の候補者について県連通じて公選ハガキなど協力要請があったときはお願
いいたします。 

 
・横浜地域連合定期総会代議員について 
 11 ⽉ 29 ⽇（⽕）14 時 30 分からワークピア横浜にて開催されます。代議員は 2 名要請
（1 名は議事運営委員）です。参加者は記事と写真を中野事務局⻑へ提出する。参加者は次   
回幹事会で決定します。 
 
・今期の議員との意⾒交換について 
 前期、中谷一馬議員は 1 回参加していただいたが、1 時間くらいの時間を使用した。今期
も同じように参加を呼び掛けていく。また岸部県議にも参加を呼びかける。 
⼩粥市議は国⺠⺠主党神奈川県総⽀部連合会代表を務めているので、県連事務局の指⽰に
より距離を取ることに決定いたしました。 
 
・横浜ビー・コルセアーズ観戦チケットについて 
 横浜地域連合冠試合として 11 ⽉ 20 ⽇（⽇）14 時 30 分から横浜国際プールにて開催さ
れます。20 枚のチケットを依頼して、⾃由席（無料）2 枚、センタービュー指定席（大⼈
3,000 円・子供 1,800 円）3 枚が残りとなっているので、購入希望があればお願いいたしま
す。 
 
・横浜地域連合 30 周年記念行事として 11 ⽉ 2 ⽇に簡単な式典が開催されます。当⽇開催
される会議と共にヤマト横浜の鈴⽊が参加となりますのでよろしくお願いいたします。ま
た横浜地域連合新春の集いは 2023 年 1 ⽉ 25 ⽇にベイシェラトンホテルにて開催する方向
で進めています。着座方式となりますので例年⼈数より減ると思われます。 
 
・別紙にて⽇程の確認。 
 
以上、すべての議事が終了。 
 
  16 時 50 分 閉会 
 


